

Brigitte Ohrmann bei Jürgen Fliege in der "Talkshow Fliege".

Thema: **"Vertrauen in heilende Hände"**



Untenstehend kann die Krankengeschichte der Klienten von Frau Ohrmann nachgelesen werden, die ebenfalls bei Talkshow Fliege als Gäste eingeladen waren.



## Krankengeschichte von Heike R., Bayern

Nach 7 Jahren endlich schmerzfrei!

Ursprung von allem war eine Sportverletzung bei der ich im Juli 2003 beim Tennis spielen den Knöchel vertreten habe. Dies war ein ½ Jahr nach der Geburt meiner Tochter. Ab diesem Zeitpunkt waren die Schmerzen teilweise unerträglich, da ich nur sehr schwer meine Tochter heben konnte und auf Grund der entstandenen Laufbehinderung nur unter starken Schmerzen gehen bzw. humpeln konnte. Im Dez 2003 wurde nach einer Röntgenuntersuchung festgestellt, die Wirbelsäule ist stark abgenutzt. Also lebte ich mit Schmerzen.

Im Laufe der Jahre habe ich neben den Arztbesuchen, verschiedene Behandlungsformen ausprobiert: Schmerzspritzen, Massage, Akupunktur, Homöopathie, Bow Tech, Kur, Chiropraktiker. Alle Behandlungen ergaben nur kurzfristig, wenn überhaupt, Schmerzfreiheit.

Im Herbst 2009 wurden die Schmerzen unerträglich. Ich hatte auf der rechten Seite starke Schmerzen ausgehend von den Lendenwirbeln über den vorderen Oberschenkel, Knie, bis ins Schienbein. Die Schmerzen waren nun auch im Ruhezustand da. Es war mir nicht mehr möglich auf der Seite zu schlafen, da der Druck auf die Beine so hoch war. Das Stehen (z.B. beim Bügeln) war fast unmöglich. Das Laufen war fast unmöglich, da sich schon nach ein paar Metern die Muskeln verkrampften, sprich Wanderungen, Spaziergänge mit den Kindern, zum Kindergarten Laufen. Meine Lebensqualität war stark vermindert. Arztbesuche begleiteten mich.

Im November 2009 stand eine weitere Diagnose fest.

Im Bereich LWK 3 / 4 hochgradige Osteochondrose mit deutlicher verschmälerte Bandscheibe und verstärkter Sklerosierung der Wirbelkörperabschlussplatten. Übersetzt für mich bedeutete das, dass meine Wirbelsäule 30 Jahre älter ist als ich selbst. Diese Diagnose war zuerst ein

Schock für mich. Ich musste einen anderen Weg gehen. Ich hatte schon von Energiebehandlungen und Heilern gehört. Alternativen Heilmethoden gegenüber bin ich aufgeschlossen. Über eine Anzeige und dann über das Internet fand ich zu Frau Ohrmann. Ihre Internet-Seite und ihr Bild haben mich sehr angesprochen. Sie war für mich der letzte Strohhalm.

Während der ersten Behandlung Ende November 2009, Frau Ohrmann legte an unterschiedlichen Stellen die Hände auf, durchströmte mich ein warmes Gefühl. Ich konnte gut entspannen und abschalten trotz der Schmerzen. In diesem Moment fühlte ich, dass etwas Gutes passiert, dass mir weiterhilft. Beim Auflegen der Hände an meinem rechten Bein fühlte ich genau den schmerzenden Muskelstrang von den Lendenwirbeln bis zum Fuß. Es war wie ein Energieschub in meinem schmerzenden Bein.

Meine Erfahrungen nach 4-5 Behandlungen bei Frau Ohrmann:

durchströmende Wärme in den schmerzenden Bereichen.

je mehr Behandlungen stattfanden desto ausgeglichener und besser war mein Gefühl in den Beinen und Wirbelsäulenbereich

Ruhe, Entspannung, Ausgeglichenheit, die man während den Behandlungen genießt nimmt man mit in den Alltag, in die Familie und in den Beruf (Auftanken an Energie), trotz Vorweihnachtszeit gelungen

Schmerzen gingen Stück für Stück zurück

Der ganze Körper wird ausgerichtet, kommt ins Gleichgewicht.

Durch die konkrete Behandlung der Schmerzstellen wurde Schmerzfreiheit im Ruhezustand erreicht (sitzen, liegen, beim Schlafen).

Seit der letzten Behandlung habe ich keine Schmerzen mehr. Innerhalb von 5 Wochen hat sich für mich durch Frau Ohrmann so viel zum Positiven verändert, dass ich nur dankbar bin. Es ist eine Lebensqualität in meinem Leben eingetreten, die ich seit 6 Jahren nicht mehr kannte. Ich erhielt unterstützend zu den Behandlungen bei Frau Ohrmann, noch Krankengymnastik. Das alte Gangbild ( Hinken ) ist noch vorhanden, denn die Beine und Füße wissen nicht mehr nach all den Jahren wie richtiges Laufen funktioniert, das muss ich nun erst wieder lernen. Aber auch hier mache ich Fortschritte.

Ich bin unendlich froh Frau Ohrmann gefunden zu haben. Die Offenheit und das Vertrauen in sie und ihre heilenden Hände sind sehr groß. Ihre warmherzige und freundliche Art ist total angenehm. Bei ihr fühle ich mich bestens aufgehoben und angenommen. Ich bin ihr einfach nur dankbar.

Alles Liebe für Frau Ohrmann.

Heike R.

März 2010

**Nachtrag:** Seit Sommer 2010 joggt Frau Heike R. und unternimmt Bergwanderungen.

---

### Krankengeschichte von Matthias P., Hessen

Alles hat begonnen im August 2009 mit "Zahnschmerzen" bzw. Schmerzen im Kieferbereich und schlaflosen Nächten wegen der Schmerzen. Nach ein paar Tagen kamen Kopfschmerzen hinzu. Der Zahnarzt konnte, auch nachdem ein Röntgenbild gemacht wurde, nichts feststellen - an den Zähnen war nichts. Nach weiteren 2 mehr oder weniger schlaflosen Wochen, die Schmerzen im Kiefer und Kopfbereich wurden immer stärker und einer Menge Schmerztabletten entschied ich mich für einen Gang zum Orthopäden. Auch hier wurde eine Röntgen-Aufnahme gemacht und festgestellt dass ich eine "schiefe Haltung" im Nackenbereich habe und daher auch die Kopfschmerzen kommen. Wenn ich den Kopf mehr gerade halten würde würden sich die Kopfschmerzen bessern. Doch nichts geschah. Ich nahm nur noch Tabletten, obwohl mir das sehr widerstrebte. Zwischendurch wurde ich krankgeschrieben, weil ich durch die Schmerzen nur noch liegen konnte. Die Schmerzen nahmen sogar noch an Stärke zu.

Ich vereinbarte einen Termin bei einem Neurologen. Auch dieser konnte nichts feststellen. Er schickte mich zur Kernspin-Tomographie. Auch auf diesen Bildern war nicht zu sehen. Ich war ratlos und der Arzt konnte sich auch nicht erklären, woher die Schmerzen kamen.

Dann erfuhr ich, dass Frau Ohrmann durch auflegen ihrer Hände schon vielen Menschen geholfen hat. Das der Grund dieser starken Schmerzen erst ärztlich abgeklärt war, war ihr schon wichtig. Gerade so starke anhaltende Schmerzen im Kopfbereich seien vorab zu klären.

Nachdem ja alles medizinisch abgeklärt war, habe ich mit ihr Heilsitzungen vereinbart. Eine sehr angenehme Atmosphäre empfing mich in den Räumlichkeiten. Während der ersten Sitzung spürte ich erst eine kleine Verschlimmerung, aber nach einer weiteren halben Stunde, gingen die Schmerzen Tatsache etwas zurück. Frau Ohrmann legte an unterschiedlichen Stellen, auch im Rücken- und Nackenbereich die Hände auf.

Ich verspürte zum ersten Mal seit fast 2 Monaten eine Erleichterung. Ich kann nur sagen, dass es so etwas von entspannend und beruhigend war, da zu liegen und diese angenehme Wärme, die ich sehr deutlich spüren konnte, obwohl zum Teil die Hände noch nicht mal direkt auf dem Körper auf lagen. Frau Ohrmann strahlte eine absolute Ruhe aus, die sich auch auf mich übertrug. Nach weiteren 2 Behandlungen waren die Schmerzen im Kieferbereich ganz weg und im Kopfbereich die Schmerzen um ein vielfaches geringer, so dass ich dann schon keine Schmerztabletten mehr brauchte und zum ersten Mal seit Wochen durchschlafen konnte.

Nach 3 weiteren Behandlungen waren auch die Kopfschmerzen komplett weg und seither, mittlerweile seit fast 5 Monaten, nicht mehr aufgetreten. Die Sitzungstermine fanden innerhalb einer Woche statt. Frau Ohrmann kann ich wärmstens empfehlen und wünsche, dass viele Menschen den Weg zu ihr finden.

Liebe Grüße

Matthias P.

Februar 2010